

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Lunes 27 de Enero de 1879.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

DEL 26 AL 26 DE ENERO.

Temperatura máxima 8° Reamur.
Id. mínima 3° id.

Altura barométrica 769.

Viento reinante N. N. E.

Estado del cielo, cubierto.
Id. de la mar, bella.

SANTO DE MAÑANA.

San Valero.

Sale el sol á las 7 y 19 m., se pone á las 5 y 8 t.

MAREAS DEL DIA 28.

Pleamar. 1.ª á las 8'00 m. 2.ª á las 8'25 t.—
Bajamar. 1.ª á las 2'12 t. 2.ª á las 2'37 m.

MOVIMIENTO DE BUQUES DEL DIA 25.

Entrados.—Vapor esp. Fomento, de Burdeos, con carga general.—Bergantin Goleta esp. Oria, de San Juan de Puerto-Rico, con café y lastre.

Salidos. No hubo ninguno.

UN DRAMA NUEVO.

DRAMA EN 3 ACTOS Y PROSA

original de

D. JOAQUIN ESTEBANEZ.

Véndese al precio de nueve reales en la librería de Osés, plaza de la Constitución, 7.

La prensa se ocupa de las rifas de beneficencia y desea conocer la inversion de sus productos. Nada mas natural. Los establecimientos que utilizan ese medio indirecto de tributacion deben poner especial cuidado en hacer público los ingresos y los gastos ocasionados.

A la autoridad toca además investigar si los establecimientos á los cuales se ha concedido este privilegio lo merecen por la entidad de las obligaciones á que atiende. Lo que se dice de un Asilo de Aranjuez, donde apenas hay acogidos, debe provocar una explicacion de su Junta directiva.

El soldado licenciado del regimiento Fijo de Centa, Felipe San Juan Lopez, que reside en esta Ciudad y cuyo domicilio se ignora, deberá presentarse en el Gobierno militar de esta Provincia para enterarle de un asunto que le interesa.

Anoche celebró su acostumbrada reunion la sociedad *La Nueva Armonía* poniendo en escena la comedia en dos actos *Levantar muertos* y la zarzuela en un acto *Un pleito*. La elegante concurrencia que favorece esta sociedad aplaudió constantemente á las señoritas que en el desempeño de las obras lucieron sus grandes adelantos, en union de los señores sócios que con gran provecho cultivan la escena española.

Nos consta que anoche se inició entre algunos sócios una suscripcion con objeto de allegar recursos para unirlos á los productos obtenidos en la funcion dada anoche en el teatro del Circo para la redencion de quintos de esta Ciudad en el próximo reemplazo.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Sr. Director del DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

Madrid 25 de Enero.

Estimado compañero: Les periódicos ministeriales dicen que la señora del general Martínez Campos, se ha embarcado hoy en la Habana con rumbo á la península, de lo que deducen los amigos del gobierno que el viaje de dicha señora implica el próximo regreso de su esposo, conforme á los deseos de los hombres más importantes de la situacion. Como se vé, esto parece confirmar las noticias que respecto al particular le he anticipado.

Algunos conservadores de reconocida importancia vuelven á insistir de nuevo en que á raíz de la disolucion de las Cortes, el Sr. Cánovas del Castillo formará un nuevo gabinete con los hombres de

procedencia unionista que militan en el partido que viene rigiendo los destinos del país. Otros suponen que el nuevo ministerio será presidido por Martínez Campos, que desempeñará la cartera de Guerra, y que los consejeros salientes obtendrán importantes cargos en el exterior unos y en el interior otros.

Dicho asunto es el pan de cada día de todos los políticos sin distincion de matices y seguirá siéndolo hasta tanto que recaiga la codiciada resolucion, que necesariamente ha de despejar la atmósfera que mantiene en el día tantas y tan encontradas esperanzas.

El atentado cometido por una pareja de guardia civil en las Baleares, de que dan cuenta circunstanciada todos los periódicos, ha producido la más dolorosa impresion. Su director, en cuanto tuvo noticia del suceso, ordenó que se imprimiera grande actividad en la sustanciacion del proceso á que han sido sometidos. Segun telegrama recibido hoy, el sumario estaba ayer concluido y se creía que el consejo de guerra que ha de pronunciar su fallo, se reunirá en Palma de Mallorca en la próxima semana.

Conjuntivo de haber sido sorprendido un sugeto en el momento de hacer efectiva una letra sustraida del correo, el ministro de la Gobernacion, con algunos datos que habia adquirido despues, empezó á practicar nuevas y activas diligencias, que han venido á poner en claro la existencia de una sociedad, al parecer muy bien organizada, que tenia por objeto la sustraccion de valores que se enviaban por el correo. El Sr. Romero Robledo, desde las primeras horas de la noche última hasta las siete de la mañana de hoy, ha permanecido en su despacho trabajando en el asunto, acompañado del gobernador, cuyos agentes han detenido esta mañana á un cartero que llevaba 16 años desempeñando este cargo y por efecto de la confianza que se habia conquistado de sus jefes se le habia concedido el barrio de la carrera de San Gerónimo, que es el mejor ó uno de los mejores, y á tres sugetos más en quienes recaen sospechas de